

Eboa Elame Mikado revendique aussi une récompense de l'État pour les services rendus à la Nation, notamment le rôle qu'il a joué pour le retour en sélection de Roger Milla.

Le Président Biya a récemment décidé de l'octroi des logements aux Lions de l'époque glorieuse de 1990. Ces Lions sont ainsi recomposés, 30 années après, pour avoir fait du Cameroun la première équipe africaine à atteindre les quarts de finale dans une coupe du monde, grâce notamment à un doublé de son buteur vedette Roger Milla en huitièmes de finale face à la Colombie (2-1).

En guise de reconnaissance, Paul Biya a ordonné l'attribution à ces 22 Lions indomptables de football des maisons ultras modernes.

Commentant cette actualité sur Royal FM, Eboa Elame Mikado a clairement laissé entendre qu'il mérite lui aussi une attention particulière du chef de l'Etat.

L'ancien journaliste en service au média d'Etat, la Crtv, aujourd'hui à la retraite, soutient avec force qu'il fut l'un des rares journalistes ayant appuyé le retour en compétition de Roger Milla, malgré sa retraite internationale. « **J'ai fait un travail de journaliste, et c'est ce travail que je veux qu'on reconnaisse** ». a lancé l'ancien journaliste de sports.

Sauf que sa doléance sonne très mal dans l'oreille de Roger Milla, lui qui prenait aussi part à cette même émission. « **Tu as fait ton travail, donc tu n'as droit à rien** », va répliquer immédiatement le vieux Lion.

Eboa Elame Mikado ne s'arrête pas là, il tacle Roger Milla pour avoir contesté la qualité des logements à eux offerts. « **Si on décide de vous offrir une voiture, ce n'est pas à vous de choisir** », insiste l'ancien journaliste sportif. Avant de se faire traiter de menteur par Roger Milla. D'ailleurs, l'ancien numéro 9 de l'équipe nationale ne se souvient pas d'un quelconque rôle joué par Eboa Elame Mikado pour son retour en sélection au mondial italien en 1990.

Rappelons que Roger Milla s'est également opposé à ses cadets de la génération dorée de 2000, avec leur sacre des jeux olympiques à Sydney. Ils estiment avoir aussi hissé très haut les couleurs du Cameroun. A cet effet, ils souhaitent bénéficier des logements, tout comme leurs aînés du fameux mondial italien.

«Tous les anciens Lions Indomptables n'ont pas réalisé le même exploit. S'il fallait seulement parler de ceux qui ont gagné les Coupes d'Afrique, ça veut dire que j'aurais trois maisons. Ceux des Jeux Olympiques ont eu ce que l'Etat leur a donné. Ils n'avaient qu'à demander des maisons. C'est chaque génération qui fait sa demande. Nous, on a fait la nôtre depuis 30 ans. Ils peuvent faire la leur maintenant. Mais ils ne doivent pas profiter de l'aboutissement de notre demande pour poser leurs revendications », va rapidement recadrer l'ambassadeur Roger Milla.